

# Mateo 7

## Cómo discernir lo falso y lo verdadero

Ahora concluiremos el estudio del sermón del monte, el sermón más importante de Yeshúa dirigido a los discípulos del Señor acerca del carácter, la actitud y las características en general que distinguen a un verdadero discípulo del Mesías. En el capítulo 5 vimos aspectos y actitudes **que** nos dirigen a Yeshúa y los capítulos 6 y 7 tienen que ver con los pasos y actitudes que **tienen** que ver con estar en Yeshúa.

El tema que hoy estudiaremos es uno de los temas en que más batallamos sobre todo en el trato unos con otros, principalmente cuando formamos parte de una comunidad éstos principios son claves y fundamentales para nuestro trato unos con otros y no solo entre los de una comunidad sino también cómo tratar a la gente de afuera, cómo llevar nuestras relaciones con aquellos que no son creyentes; si tú eres de las personas que las relaciones interpersonales se te hacen muy difíciles con la gente que no es creyente, hoy veremos principios que si los aplicamos nos harán más soportables esas relaciones interpersonales.

Recordemos que hemos visto que la manera que tiene de enseñar el Señor es, primero nos enseña el principio, después te da ejemplos de cómo aplicarlo y después te lo amplía, de modo que el contexto del que va a estar hablando Yeshúa, es como dice el verso 1;

*Mateo7.- 1 No juzguéis, para que no seáis juzgados...*

Ése es el principio que va a enseñar: No juzgues para que no seas juzgado, ahora bien, ése versículo aparentemente es un poco contradictorio con lo que dijo el apóstol Pablo en 1 Corintios 5 que habla de que sí debemos juzgar a los de la comunidad, a creyentes de tu comunidad en el sentido de exhortar a otros respecto de las acciones que están teniendo, porque en base a la escritura si alguien está haciendo algo incorrecto sí hay que ir a decirle.

La palabra “juzguéis” en la traducción al griego es la palabra “kríno” que significa condenar y la acepción dentro del hebreo también tiene que ver con condenar, es decir, que se refiere a no juzgar para condenar, que es cuando te refieres a una persona diciendo que ya no tiene remedio, es caso perdido, etc. porque es como si estuvieras decretando que esa persona ya no tiene salvación, entonces cuando dice “no juzguéis” se refiere a que no des a alguien por perdido para que a ti no se te dé por perdido también, porque la escritura dice que la misericordia del Señor y las oportunidades que él nos da se renuevan cada mañana, es decir, que el Señor no se da por vencido en tu vida y en mi vida el nos da otra oportunidad cada día, es decir mientras haya aliento de vida en ti y en mi quiere decir que el Señor no te ha condenado ni desechado. Esto es importantísimo que lo sepa la gente porque hay personas que se sienten que Dios ya los ha desechado por la vida que han llevado, sin embargo, si lo dicen es porque aún tienen vida y si aún tienen vida, tienen esperanza, tú y yo estamos respirando el día de hoy, eso significa que Dios no se ha dado por vencido y ya tú decidirás si lo rechazas pero mientras estés respirando Dios te está dando otra oportunidad. Entonces lo que nos dice el primer versículo es que no dejes a la gente sin esperanza y sin oportunidad;

*Mateo7.- 2 Porque con el juicio con que juzgáis, seréis juzgados, y con la medida con que medís, os será medido...*

De la manera en que tú hagas o trates con los demás o a alguien tú cosecharás lo mismo;

de manera que no hay que ser hipócritas, es muy importante antes de juzgar o pensar tu opinión sobre la otra persona, recuerda que es tu prójimo, es muy importante controlar nuestras palabras para no dañar a la persona que tenemos al lado, y así no seremos unos

hipócritas porque cuando juzgamos a alguien quiere decir que nos creemos superiores a él y el señor Yesuha nos enseña que no debemos hacerlo porque si lo hacemos él nos va a juzgar de la misma forma que nosotros hacemos con los demás, tenemos que recordar que sí que podemos advertir a la otra persona si está haciendo algo mal cuando es de tu misma congregación o de tu misma comunidad. Éste es un principio muy a tener en cuenta.

*Mateo7.- 3 ¿Y por qué miras la paja que está en el ojo de tu hermano, y no echas de ver la viga que está en tu propio ojo? 4 ¿O cómo dirás a tu hermano: Déjame sacar la paja de tu ojo, y he aquí la viga en el ojo tuyo?...*

Esto tiene que ver con la naturaleza del ser humano, la tendencia a maximizar los errores de otros y minimizar nuestros propios errores; un texto de la escritura dice: *quién podrá conocer sus propios errores, líbrame de los que me son ocultos; Salmo 19.- 12*

Quién podrá ser verdaderamente ser honesto y sincero con sus debilidades, generalmente cuando estamos enojados con alguien tendemos a inflar o hacer más grande lo que nos hizo, pero cuando se trata de nosotros entonces nos justificamos, somos dados a pedir misericordia para nosotros pero para otros pedimos juicio. Ten en consideración de que en la medida en que tú pidas juicio para otro de esa misma manera tú vas a ser medido, así que la próxima vez que le pidas a Dios juicio para otro, mejor piénsalo bien porque el Señor puede empezar contigo, el juicio siempre empieza por la propia casa;

*Mateo7.- 5 ¡Hipócrita! saca primero la viga de tu propio ojo, y entonces verás bien para sacar la paja del ojo de tu hermano...*

La escritura nos enseña a que vayamos con la persona que esté pecando y que sea hermano en la fe y exhortemos con espíritu de mansedumbre;

- *Gálatas 6.- 1 Hermanos, si alguno fuere sorprendido en alguna falta, vosotros que sois espirituales, restauradle con espíritu de mansedumbre, considerándote a ti mismo, no sea que tú también seas tentado.*

Significa que es un acto de amor ir a exhortar a una persona, mientras que es un acto de odio quedarse callado, porque muchas veces pueda ser que la persona ni siquiera sepa que está haciendo mal; hay que ser indiferente con el pecado hay que advertir antes de juzgar para que la persona se dé cuenta y se arrepienta de su pecado.

- *Proverbios 7.- 6 Fieles son las heridas del que ama; Pero importunos los besos del que aborrece.*

Un verdadero amigo te dice que no está de acuerdo en lo que hiciste, una persona a la que no le importas simplemente piensa que es tu vida y es tu problema y no te dice nada, de manera que si tu verdaderamente consideras amigo a alguien ve y exhortale pero ve con una actitud humilde, que tu actitud le diga que no te consideras mejor que él y quizás en ese momento no te lo agradezca pero con el tiempo de seguro que esa persona te lo va a agradecer porque no es muy común que la gente nos exhorta, entonces lo necesitamos y en ocasiones mucho.

De lo contrario si vas con una actitud arrogante a exhortar muy probablemente te pase lo mismo para que se te quite lo arrogante y lo orgulloso, en lo mismo que juzgas serás juzgado (medida por medida);

Por otro lado la enseñanza tiene que ver con primero analiza tu vida para ver si no estás en el mismo error, pues, si ellos están mal en esa área ¿Cómo vamos a exhortar a otra persona en el área en donde también fallamos?;

- *Romanos 2.- 1 Por lo cual eres inexcusable, oh hombre, quienquiera que seas tú que juzgas; pues en lo que juzgas a otro, te condenas a ti mismo; porque tú que juzgas haces lo mismo.*

Generalmente nos molesta más ver en otros las tendencias que nosotros mismos tenemos, ponte a pensar en lo que más te molesta de una persona y lo más probable es que tú también tengas ésa actitud y la razón es que si tú identificas muy bien ésa actitud en alguien, significa que estas muy familiarizado en ésa actitud; así que ten mucho cuidado a la hora de decir que alguien ya no tiene remedio porque para Dios tú tienes remedio, siempre se puede rectificar y reconocer nuestro Estado;

- *Filipenses 2.- 5 Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Mesías Yesuha, 6 el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, 7 sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres; 8 y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz.*

Tiene que haber ése sentir en nosotros, el sentir de humildad, nos está diciendo que consideremos a los otros como superiores a nosotros mismos, considera a los demás que son mejores que tú, eso sí que está complicado...

Considera que Dios no solo te va a juzgar a nivel divino, sino también a nivel humano, también si tú eres una persona muy estricta, muy rigurosa y muy fuerte en tu manera de juzgar a los demás, si tú desarrollas ésa personalidad, también la gente te va a estar viendo con ése sentido crítico, también tus hijos, tu esposa, tus familiares te van a ver así y el problema es que cuando cometas errores vas a caer peor y te vas a sentir muy mal.

Está bien ser perfeccionista, ser muy exigente **pero con respecto a uno mismo**, a nosotros si debemos exigirnos mucho, medirnos con la vara más estricta pero con respecto a los demás bájale la medida, si tienes altas expectativas respecto de los demás vas a estar amargado todo el tiempo, va a llegar el momento en que no vas a soportar a la gente, considera a los demás como el Señor te considera a ti, así como el Señor tiene paciencia y misericordia contigo, así ten paciencia con la gente.

Y en el versículo siguiente se nos dice que tengamos cuidado a quien vamos a exhortar, estamos llamados a exhortarnos unos a otros, estamos llamados a exhortar **a aquel que conociendo la Palabra** está errando, pero tenemos un límite:

*Mateo 7.- 6 No deis lo santo a los perros, ni echéis vuestras perlas delante de los cerdos, no sea que las pisoteen, y se vuelvan y os despedacen...*

¿Será que está hablando literalmente de perros y cerdos? Éstas palabras son muy fuertes, imaginémonos a Yeshúa hablando de perros y cerdos pero está hablando en contexto de personas, es decir, ¿A qué clase de personas les dice eso?, Yeshúa que es lleno de gracia y humildad les llama perros y cerdos ¿ A quién? a los idólatras, a los que no están en pacto con Dios, a los que están fuera de un compromiso con Dios, porque cuando le vas a exhortar a una persona tienes que contar con pruebas, tiene que haber una base sobre la cual exhortarle, la base que vas a utilizar para exhortar a una persona que está en pacto tiene que ser con la Palabra, pero si vas a tratar de exhortar a una persona que no le importa la Palabra de Dios, simplemente no tienes base para hacerlo.

Hay personas que solicitan consejo para saber que hacer respecto de personas a las que les han hablado de la Palabra de Dios y que no quieren cambiar sus vidas, argumentando que ya les hablaron de la biblia, que ya les explicaron que la biblia dice que está mal que estén en idolatría, etc. etc. La pregunta es ¿Qué esperas que te conteste una persona a la que no le interesan las cosas de Dios? Te va a decir que no te metas en su vida y que ella hace lo que le da la gana.

Lo santo es una referencia a la Torá y las perlas son las interpretaciones de la Torá, en ése sentido el versículo 6 lo podemos leer así:

*“No deis la Torá a los perros, ni echéis vuestras interpretaciones delante de los cerdos, no sea que las pisoteen, y se vuelvan y os despedacen”*

No le vas a enseñar a una persona que no está en pacto a guardar Shabat y esa es una de las cosas que tenemos que cuidar mucho, una cosa es que lo invites a un Shabat y otra es que le digas que tiene que guardar Shabat y eso no tiene que ver con una cuestión de desprecio sino de misericordia hacia ellos y para evitar que vayan a blasfemar de la Palabra por ignorancia y eso les va a acarrear peores consecuencias, entonces, por misericordia tenemos que tener cuidado de a quien le compartes de éstas cosas; la manera en cómo debemos enseñar la Palabra a otros es con nuestros hechos y frutos, casi sin palabras sino que con tus frutos vas a compartirles a los demás y cuando te pregunten entonces sí puedes hablar, pero si no te preguntan no hay nada que tengas que decir.

Yeshúa fue un ejemplo en ése sentido, Yeshúa no andaba haciendo milagros en lugares en donde había mucha gente idólatra y que no le iban a recibir, la escritura dice que no hizo muchos milagros en esos lugares sino que se iba de ahí y no andaba en ésas regiones, Él iba a donde había gente que ya tenía cierta idea y que deseaban escuchar lo que Yesuha les tenía que decir y enseñar, que quizás se había alejado, pero que ya tenía una cierta idea de éstas cosas y estaban dispuestos a escuchar. Cuando lo arrestaron Herodes le pedía que hiciera un milagro y claro que no lo hizo, Yeshúa no iba a hacer algo santo y divino para gente que lo está usando nada más para cuestionar y satisfacer su ego y despreciar lo divino.

Hay gente que el hecho de que le estés compartiendo como que se endurecen más, se enojan contigo, es entonces cuando tienes que aplicar el principio, **No des lo santo a los perros ni echés tus perlas delante de los cerdos no sea que despedacen lo que les das y se vuelvan contra ti**, porque lo que hace la gente cuando les estas compartiendo y no quieren saber es que empiezan a blasfemar de lo que les estás diciendo y luego ya se van contra ti y también desean saber qué piensas de ciertas doctrinas para luego utilizarlas en tu contra.

¿Cómo le hago para no equivocarme? En ocasiones podemos ver en una persona una actitud de rechazo y de que no quiere saber y ya solo por su expresión dan ganas de ya no decirle nada y sin embargo, nos podemos equivocar, nosotros no podemos conocer el corazón de la gente, nos podemos llevar grandes sorpresas, porque mientras unas personas nos pueden estar escuchando y dando la razón políticamente, otras personas que aparentemente no quieren recibir, sí nos ponen atención y se muestran interesados en el curso de la conversación; un caso de la biblia lo tenemos en la vida del apóstol Pablo, quien no quería saber nada y terminó siendo un líder extraordinario.

Cómo puedes saber quién es perro y cerdo y no quiere saber nada y quien tiene el potencial de convertirse en un justo, ¿Cómo lo puedes saber si no ves el corazón? Pues bien en ése contexto está el siguiente versículo;

*Mateo 7.- 7 Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá. 8 Porque todo aquel que pide, recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá. 9 ¿Qué hombre hay de vosotros, que si su hijo le pide pan, le dará una piedra? 10 ¿O si le pide un pescado, le dará una serpiente? 11 Pues si vosotros, siendo malos, sabéis dar buenas dádivas a vuestros hijos, ¿cuánto más vuestro Padre que está en los cielos dará buenas cosas a los que le pidan?...*

En Lucas 11:14 lo habla en el sentido del Espíritu del Santo;

*Lucas 11.- 13 Pues si vosotros, siendo malos, sabéis dar buenas dádivas a vuestros hijos, ¿cuánto más vuestro Padre celestial dará el Espíritu de el a los que se lo pidan?*

El Espíritu del Santo para discernir.

Pero el pedir y se os dará no se está enseñando en un contexto de que le pidas a Dios lo que quieras y te lo va a dar, claro que no. No solo es pedir por pedir sino que el contexto de éste pasaje de pedir y se os dará está enmarcado en el contexto de cómo medir a la demás gente, de no hacer juicio, en ése sentido lo que se nos dice es: **Pídele al Señor que te de su discernimiento, su Espíritu, su sabiduría para determinar** el corazón de la gente, ése es el don del discernimiento, discernimiento es ver más allá de las apariencias, el poder observar a una persona y saber qué piensa ésa persona, el tener la capacidad de ver el alma de la gente.

De manera que cuando no sepas cómo juzgar una situación con respecto a una persona, cuando no sepas cómo lo va a tomar ésa persona, cuando no sepas cómo exhortar a una persona, pídele al Señor su discernimiento, pide su Espíritu, pide su guía, Yeshúa al ver a las personas, con sólo hablar con las personas Él ya sabía lo que había en el corazón de esas personas y él iba al grano, recordemos que con Nicodemo mientras éste llegó con todo un protocolo, Yeshúa sin más le dijo, *de cierto te digo que si no naces de nuevo no entrarás en el reino de los cielos*, Yeshúa siempre fue al grano, Él sabía lo que había en el corazón de los hombres.

¿A ti te gustaría tener ése discernimiento? Pide y se te dará, busca y hallarás...

*Mateo 7.- 12 Así que, todas las cosas que queráis que los hombres hagan con vosotros, así también haced vosotros con ellos; porque esto es la ley y los profetas...*

Ésta es la conclusión del 1 al 11. La manera que quieras que las personas hagan contigo, esto haz porque esto es la ley y los profetas; Hay un principio y una historia muy conocida en el judaísmo, tan conocida que en el parlamento Israelí, en Tel-Aviv hay una escultura en forma de Menoráh que tiene esculpidos varios episodios importantes de la historia de Israel a lo largo de la historia, y ésa Menoráh tiene esculpida la figura de un hombre que está parado en un pie; ésta historia está en el contexto de a quien darle lo santo y las perlas. Cuenta la historia que en una ocasión vino un gentil, una persona extranjera que se quería convertir en la época a dos rabinos muy importantes un poco antes de Yesuha el Mesías, uno se llamaba Hillel y otro que se llamaba Shamai, éstos dos rabinos tenían dos escuelas de enseñanza de Toráh y que en sus interpretaciones muchas veces chocaban la una con la otra, el apóstol Pablo viene de la línea de Hillel y muchos de los conflicto que tenía Yesuha con grupos de fariseos, más bien eran dentro de la línea del rabino Shamai quien era muy estricto en materia de aplicar la Toráh, era muy meticuloso en todos los temas de la Torá, mientras que Hillel era mucho más flexible, era una escuela mucho más abierta a recibir extranjeros, Shamai era mucho más estricto, él ponía muchas reglas para impedir la conversión de gentiles.

Y cuenta la historia que un día llegó un extranjero con Shamai y éste extranjero quería que le explicaran de qué se trataba la fe judía, quería convertirse pero quería que le explicaran rápido y le dijo a Shamai que le explicara mientras estaba parado en un pie, de qué se trataba la Toráh, que le explicara qué tenía que hacer para convertirse y dicen que Shamai salió con una vara y le perseguirlo gritándole que estaba loco y lo corrió; y que después éste mismo hombre fue con Hillel y que le dijo que en lo que estaba parado en un pie, que le explicara de qué se trata la Toráh y lo que tenía que hacer para convertirse al judaísmo y Hillel le dijo: **Lo que sea odioso para ti, no les hagas a los demás, lo demás de la Toráh es comentario ve y aprende.**

Es por eso que esa historia que está esculpida en la Menoráh del parlamento Israelí porque siempre ha habido un debate respecto de qué se trata ser judío, entonces Hillel lo resumió de ésa manera, entonces por eso dicen que Yeshúa en realidad no dijo nada nuevo sino que simplemente está repitiendo lo que Hilel ya había dicho, sin embargo si vemos lo que dijo Yeshúa es bastante diferente, veamos la diferencia:

**Hilel:** Lo que sea odioso para ti, no les hagas a los demás.

**Yeshúa:** Todas las cosas que quieras que los hombres hagan contigo, así también has tú con ellos.

Yeshúa lo dijo en sentido positivo, ¿En qué se diferencia? Que lo que dijo Hilel lo cumple si te encierras en tu cuarto de por vida y ya cumples con eso que es más fácil, pero lo que dijo Yeshúa tiene que ver con dedicarte a hacer todas las cosas que te gustaría que los demás hicieran por ti, puesto de ésa manera, hay mucho trabajo que hacer.

Si enfatizamos el pacto y la Toráh y todo lo que implica cumplir todos los mandamientos, vayamos a la sustancia, **Has a otro lo que te gustaría que hicieran contigo, porque esto es la ley y los profetas**, Yeshúa dijo que esto es la Toráh y los profetas, ¿quieres guardar Toráh? Dedicarte a hacer a otros lo que te gustaría que te hicieran a ti, eso te va a llevar a todo lo demás;

Hasta aquí es el cierre de no juzgar a otros, con la enseñanza de tratar a otros como queremos que nos traten a nosotros. El siguiente tema es: La falsa religiosidad, la falsa doctrina, los falsos maestros, ése es el principio;

*Mateo7.- 13 Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella; 14 porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan...*

Aquí es muy importante definir dos puntos y uno es la puerta, Yeshúa dijo que Él es la puerta y lo dijo en relación al redil de las ovejas, diciendo que hay muchos salteadores que tratan de saltarse por muchos lados. ¿Qué quiere decir la puerta de las ovejas? Los pastores cuando sacaban a las ovejas a pastar a los campos una vez que llegaba la tarde las metían al redil, el redil era una especie de muro de piedras que construían y hacían que las ovejas en la noche se metieran ahí y el pastor se acostaba en la puerta para que las ovejas no se salieran en la noche, es decir que el redil no tenía puerta sino que el pastor era la puerta, por eso dice que el buen pastor su vida da por las ovejas, pero el que no es un buen pastor, quiere saltar por el muro y quiere robar las ovejas, entonces en el contexto de la falsa religiosidad Yeshúa habla acerca de la puerta, del buen pastor y también habla del camino, Él dijo: Yo soy el camino, la verdad y la vida, “el camino” significa que Él es la interpretación correcta de la Torá, Yo soy el buen pastor, Yo soy el pastor de Israel, los otros pastores que tratan de pastorear a las ovejas son asalariados, a ellos no les importan las ovejas sino la lana de las ovejas.

En Ezequiel capítulo 34 dice que los pastores de Israel se habían aprovechado de las ovejas, que las habían dirigido mal y que Dios les iba a quitar a sus ovejas y se las iba a dar a un buen pastor y ése pastor es el Mesías, así que aquí se está hablando en ése contexto; lo que significa que el verdadero pastor que está verdaderamente interesado por las ovejas es Yeshúa, así que tratemos de entrar por Él y el camino es el que va a interpretar la escritura como debe ser interpretada y es Él, generalmente cuando se interpretaba la Toráh escrita, generalmente los rabinos se citaban unos a otros, de ésa manera interpretaban la escritura pero cuando Yeshúa interpretaba decía: oyeron que fue dicho, más yo os digo, Yeshúa no citaba a alguien más sino citaba la autoridad que le fue dada del Padre.

Cuando dice que ancho es el camino que lleva a la perdición se refiere a los falsos maestros, a los falsos pastores y las falsas doctrinas;

*Mateo7.- 14 porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan...*

Una de las tendencias del hombre es buscar que el hombre sea la puerta y la gente puede acudir a un pastor pensando que ése pastor tiene todas las soluciones, sin embargo la labor de un maestro es llevar a la gente a la puerta, al camino, al Maestro de maestros. Hay una sola interpretación y es la interpretación dada por Él;

*Mateo7.- 15 Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. 16 Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos de los abrojos? 17 Así, todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos. 18 No puede el buen árbol dar malos frutos, ni el árbol malo dar frutos buenos. 19 Todo árbol que no da buen fruto, es cortado y echado en el fuego. 20 Así que, por sus frutos los conoceréis...*

Hay gente que es muy amable, amorosa, paciente, etc. que claramente tienen los frutos del Espíritu pero que no son creyentes, ¿Entonces porque tiene los frutos del espíritu vas a ir y hacerle caso como si fuera una verdadero profeta? O ¿A qué clase de frutos se referirá cuando dice que por sus frutos los conoceréis? Tendríamos que entender qué es fruto y de donde viene el fruto;

*Salmo 1.- 1 Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, Ni estuvo en camino de pecadores, Ni en silla de escarnecedores se ha sentado; 2 Sino que en la ley de YHWH está su delicia, Y en su ley medita de día y de noche. 3 Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas, Que da su fruto en su tiempo, Y su hoja no cae; Y todo lo que hace, prosperará.*

¿Pero ese fruto de dónde surge? De su meditación y estudio de las escrituras, entonces ésa persona lo que es, lo saca de estar estudiando todo el tiempo la escritura y entonces sus frutos son de la escritura, la otra persona que no es creyente y que tiene buenos frutos surgen del hecho de que sus padres lo educaron muy bien o de que es una persona muy diplomática, pero de lo que nos habla la escritura es del fruto, que las personas que son como árbol plantado junto a corrientes de aguas, Que da su fruto en su tiempo, Y su hoja no cae; en ése sentido la manera en que podemos saber si el fruto de una persona viene de una raíz correcta es que su fruto sea cosechado de la meditación en la escritura, que su fruto sea el fruto que da la Toráh.

Cuando vas a escuchar a alguien tienes que tener la seguridad de que ésa persona ha estudiado y meditado en lo que está predicando, tienes que tener un tipo de prueba tangible y ésa prueba tangible es: **sabiendo tú mismo** y eso ya te implica una responsabilidad, entonces tú mismo conoce y de ésa manera vas a poder evaluar cuando alguien te va a decir algo de la Palabra, y sabrás si esa persona está dando un buen fruto, tienes que comprobarlo todo y escudriñar las escrituras. Así que guárdate de los falsos profetas, cuida que los frutos sean frutos de obediencia a la Toráh;

*Mateo7.- 21 No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. 22 Muchos me dirán en aquel día:(En el día del juicio)Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?...*

Proféticamente Yeshúa está hablando del día del juicio y las características que menciona de falsos profetas son de gente que hace énfasis en las enseñanzas que la gente quiere oír no las enseñanzas que vienen de la palabra de Dios, sino que de todos los derivados, que

son los milagros y la liberación de demonios etcétera, ¿Será que Yeshúa sabía lo que iba a pasar en el futuro?

*Mateo7.- 23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí;...*

La palabra “conocí” implica una relación cercana o íntima, Yeshúa les está diciendo que les dirá que nunca tuvo una relación con ellos;

- *Salmo 25.- 14 La comunión íntima de YHWH es con los que le temen, Y a ellos hará conocer su pacto.*

La relación íntima de Yeshúa es con los que cumplen sus mandamientos y los ponen por obra;

- *Juan 14.- 23 Respondió Yesuha y le dijo: El que me ama, mi palabra guardará; y mi Padre le amará, y vendremos a él, y haremos morada con él. 24 El que no me ama, no guarda mis palabras; y la palabra que habéis oído no es mía, sino del Padre que me envió.*

*Mateo7.- apartaos de mí, hacedores de maldad...*

La palabra maldad en el griego es la palabra anomía que es una palabra compuesta “nomos” = “ley” “a nomos” = “en contra de la ley”. Entonces lo que dice Yeshúa es: *apártense de mí, transgresores de la ley, opositores de la ley.*

Pongámonos a pensar ¿qué grupo tiene éstas características? ¿Qué líderes promueves los milagros, la liberación de los demonios y dicen que la ley ya no está vigente, que ya no hay que guardar la ley de Moisés? Por eso les advierte y les dice Yeshúa **¡cuídense!**;

Ahora vamos a ver cómo, Yeshúa va a cerrar todo el sermón del monte;

*Mateo7.- 24 Cualquiera, pues, que me oye estas palabras, y las hace, le compararé a un hombre prudente, que edificó su casa sobre la roca. 25 Descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y golpearon contra aquella casa; y no cayó, porque estaba fundada sobre la roca. 26 Pero cualquiera que me oye estas palabras y no las hace, le compararé a un hombre insensato, que edificó su casa sobre la arena; 27 y descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y dieron con ímpetu contra aquella casa; y cayó, y fue grande su ruina...*

Aquí la pregunta es ¿Por qué a una persona que escuchó la Palabra y la puso en práctica y que le vinieron lluvias, vientos fuertes etc. todas éstas adversidades y porqué a la persona que fue desobediente también le vinieron esas adversidades? Lo lógico pensar es que a la persona que obedeció que le vinieran lluvias y tempestades, ¿Por qué tanto a justos como a injustos les van a venir éstas adversidades? Para que tú y yo obedezcamos no por recibir una recompensa aquí debajo del sol, para que tú y yo obedezcamos no con una intención equivocada, la intención tuya y mía de obedecer su palabra es por un acto de amor y gratitud. En ése sentido la única diferencia es que tu casa se va a poder sostener, vas a poder seguir adelante, no vas a ser arruinado ni derribado cuando vengan las adversidades, todas las adversidades van a venir sobre todos, la única diferencia es que si tú escuchaste y pusiste por obra sus palabras vas a permanecer, vas a estar firma sobre la roca;

*Mateo7.- 28 Y cuando terminó Yesuha estas palabras, la gente se admiraba de su doctrina; 29 porque les enseñaba como quien tiene autoridad, y no como los escribas.*

Yeshúa hablaba con autoridad porque hablaba las palabras del Padre quien le envió...

Si queremos hablar con autoridad tenemos que hablar las palabras del padre ¿Cuál es la palabra del padre? La Tora dada a Moisés esa es la palabra del padre. Amén